



PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la Primera edición de la "Fiesta del Lechón a la Estaca y Expo Agro Duggan", que se llevará a cabo el próximo 12 de octubre de 2025, en las instalaciones de la Escuela Agropecuaria Nº 1 de dicha localidad, en el partido de San Antonio de Areco.

Cr. CARLOS J. PUGLELLI Diputado Provincial H.C. Diputados Pola de Bs. Bs. As,







FUNDAMENTOS

Señor presidente.

Es objeto de la presente expresar el más sincero beneplácito por la realización de la "Fiesta del Lechón a la Estaca y Expo Agro Duggan", que se llevará a cabo el próximo 12 de octubre de 2025, en las instalaciones de la Escuela Agropecuaria N.º 1 de Duggan, partido de San Antonio de Areco.

Este evento, que constituye la primera edición de una propuesta integral para el desarrollo local, representa un verdadero punto de encuentro entre la identidad cultural, la innovación productiva y el entramado social del campo. A través de esta iniciativa, se celebra el trabajo, la tradición, la producción y la vida comunitaria de la localidad de Duggan y de toda la región.

La "Fiesta del Lechón a la Estaca" recupera y pone en valor una de las expresiones gastronómicas más representativas de la ruralidad bonaerense, convirtiéndola en el eje de una jornada festiva que convoca no solo a vecinos y vecinas, sino también a productores, artesanos, instituciones educativas, familias y visitantes de localidades cercanas. Con entrada libre y gratuita, se trata de una propuesta abierta a toda la comunidad. En simultáneo, la Expo Agro Duggan ofrece un espacio de reflexión y diálogo sobre el presente y futuro del campo, el rol de la educación agropecuaria, la sostenibilidad y la innovación en el sector productivo.

Cabe destacar la participación de una variada y valiosa grilla artística que incluye a reconocidos intérpretes y agrupaciones como Marcos Folmer, Agrupación Vientos de Tradición, Compañía Guida O'Donell, Alan Tapia, Emilia Lazzaro, Grupo Esmeralda, Los Caroneros, Gustavo Raggio, Heredando Raíces, y la Academia de Canto de Leandro Ponte, entre otros, quienes con su música, danza y expresión artística aportarán calidez, identidad y talento al desarrollo del evento.

EXPTE D. 2584 /25-26





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

También se resalta la realización de un paseo de artesanos y emprendedores, que permitirá exhibir y comercializar productos regionales, promoviendo la economía local, el trabajo autogestivo y el intercambio cultural.

Reconocemos y valoramos profundamente el esfuerzo de los organizadores, de la comunidad educativa de la Escuela Agropecuaria N. º 1 de Duggan, y de todas las personas e instituciones que hacen posible esta jornada, la cual no solo busca celebrar, sino también construir y proyectar un modelo de comunidad basado en el trabajo colaborativo, la cultura, la producción y la inclusión.

La "Fiesta del Lechón a la Estaca y Expo Agro Duggan" se proyecta, desde esta primera edición, como una iniciativa con enorme potencial de crecimiento, que sin dudas se convertirá en una referencia anual para la región. Acompañar y visibilizar este tipo de propuestas es también parte del compromiso institucional con el desarrollo territorial, la promoción cultural y la integración de saberes rurales, académicos y populares.

Por lo expuesto, se hace llegar el reconocimiento y beneplácito del cuerpo legislativo, alentando la continuidad y consolidación de este evento en futuras ediciones, en beneficio de toda la comunidad.

Por todo lo mencionado, solicito a mis pares señoras y señores diputados que acompañen la presente iniciativa con su voto positivo.

Cr. CARLOS J. PUGNELLI Diputado Provincial

H.C. Diputados Pcia. de Bs, Bs, As,